

## SUMMARY

# ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DI INDONESIA (Studi Empiris Pada Perusahaan Otomotif Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2012)

Created by SITI ANNISA

**Subject** : PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY  
**Subject Alt** : PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY  
**Keyword** : corporate social responsibility; Perusahaan Otomotif; Bursa Efek Indonesia;

### Description :

Tanggung jawab sosial dan lingkungan menjadi salah satu komponen dalam kegiatan pengungkapan yang dilakukan perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Pengungkapan ini biasanya dilakukan melalui laporan tahunan atau sustainability report. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, ukuran perusahaan, dan kepemilikan saham oleh publik terhadap pengungkapan Corporate Social Responsibility. Item-item pengungkapan diidentifikasi berdasarkan Reporting Guidelines yang termuat dalam General Reporting Initiatives (GRI) yang berjumlah 79 item.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan otomotif yang terdaftar di BEI periode 2011-2012 dengan 34 perusahaan. Metode pengambilan sampel menggunakan purposive sampling sehingga diperoleh 33 perusahaan. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa profitabilitas dan kepemilikan saham oleh publik tidak berpengaruh terhadap pengungkapan CSR. Untuk ukuran perusahaan sendiri menjadi satu-satunya faktor yang mempengaruhi pengungkapan CSR.

**Date Create** : 26/03/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2010-12-006  
**Collection** : 2010-12-006  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor